

＝令和4年度竜王小学校だより＝

# 竜の子



令和4年10月24日

No. 15

校長 進藤 雅一

## 学校創立 150 周年記念式典が盛大に行われました。

先週の10月20日(木)の5校時の時間帯に、竜王小学校創立150周年記念式典を行うことができました。PTAの方には昨年度よりいろいろな準備に取りかかっていたいただいたり、学校側もコロナの感染予防も含めどんなことができるか思考したりと、長期にわたって準備した行事となりました。今年度初めて全校児童が体育館に集まり、学校の創立を祝うことができましたことが何よりでした。また、甲斐市教育委員会の横森教育長をはじめ、学校評議員の方や元校長先生、そして「やはたいぬ」もお祝いに駆けつけて下さいました。PTAの取組の紹介や日本航空高等学校太鼓隊の演奏も行うことができました。151周年に向けて歩み出した竜王小学校。児童にもその新たな歴史を紡いでいこう、日々生活を大事にしてほしいと感じた一日でした。



式典内で紹介した竜王小のスライドは児童のタブレットを通して、式典全体の様子はHPのたつこのチャンネルで見られるよう準備を進めていきますので、お楽しみにしてください。

## 1.2年生は、収穫タイムでした。

今日は、ちょうど1.2年生の両学年で、大事に育ててきた食物の収穫タイムとなりました。1年生は「さつまいも」、2年生は「落花生」の収穫でした。どのように食物が収穫できるか、ワクワクしながらの活動でした。2年生はたくさんの葉の下に隠れている実を見つけるため、葉と茎の処理を頑張っていました。1年生は硬くなった土から、一生懸命掘り進んでさつまいもを収穫していました。土をいじる喜びが児童からも伝わってきました。



1年生は「とれたおいも、早く食べたいなあ。」と言っていました。収穫の秋、そして食欲の秋も感じたようです。今後収穫したものの活用は、各学年から連絡があるかと思しますので、ぜひ楽しみにしててください。また、食育の観点から、HPの給食の紹介のページも併せてご覧いただくと幸いです。